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VERBALE DEL COMITATO 
DIRETTIVO  DEL  12 Giugno 2017 

 
 
Presenti: 
 
 

Ø per il Direttivo:   Bruno Berardi, Annalisa Gozzi , Rita Santodonato, Paolo Dibartolo, 
Maria Elena Campagnola, Franco Astolfi, Anna Zingale, Marco Russo 

Ø per il Collegio dei Revisori: Aristonne Conti 
 
Assenti: 
 

Ø per il Direttivo: Mauro Carta 
Ø per il Collegio dei Revisori: Francesco Sgalambro, Susanna Cavallo;  

Ø per il Collegio dei Probi Viri: Livio Del Bianco, Stefano Rossi, Maurizio Maccari 

Ordine del giorno 
 

 
ORDINE DEL GIORNO 

 
1. Ratifica verbale seduta precedente 
2.   Nomina Presidente, Vicepresidente, Tesoriere e Segretario dell’associazione per il 

triennio 2017 - 2019 
3.   Bozza bilancio consuntivo 2016 e preventivo 2017- Relazioni Presidente, 

Tesoriere e Revisori dei conti 
4.   Convocazione assemblea per l’approvazione del bilancio consuntivo 2016 e 

preventivo 2017 
5.   Varie ed eventuali. 
 

 
Alle ore 18,15, dopo aver verificato la presenza del numero legale dei membri del 
Direttivo, il Presidente Bruno Berardi dichiara validamente convocata la riunione e apre i 
lavori. 
 
Annalisa Gozzi viene nominata segretaria della riunione odierna. 
Dopo una preghiera di ringraziamento, si passa all’esame dell’ordine del giorno. 
 
Punto 1 dell’odg 
Viene ratificato all’unanimità il verbale della seduta precedente. 
 
 
Punto 2 dell’odg 
Si procede alla nomina delle cariche di Presidente, Vicepresidente, Tesoriere e Segretario 
dell’Associazione per il triennio 2017-2019. Vengono accolte le candidature. Alle ore 18,30 
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interviene  Palmira Borea, moglie di Mauro Carta e prima dei non eletti, che riferisce le 
intenzioni di voto del marito. Dopo ampia discussione, si procede per votazione alle 
nomine. Viene confermato come Presidente Bruno Berardi; viene nominata come 
Vicepresidente Rita Santodonato; la carica di Tesoriere viene assegnata a  Marco Russo e 
quella di Segretario ad Annalisa Gozzi. 
 
 
Punto 3 dell’odg 
Il presidente ricorda che nell’Assemblea dell’Associazione del 14 maggio non si era 
proceduto all’approvazione del bilancio per dubbi sorti a proposito del fondo di 
funzionamento, presente in passivo in tutti i bilanci. Si è quindi deciso di operare un’analisi 
dei bilanci precedenti e di rimandare l’approvazione del bilancio ad una successiva 
assemblea. I Revisori hanno preso visione di tutti i bilanci, a cominciare da quello del 
primo anno dell’Associazione (1994): è stato individuato il problema (una mancata 
annotazione della restituzione di un fondo ricevuto) e sistemati tutti i bilanci successivi. Il 
collegio dei Revisori ha stilato, in data 8 giugno, uno specifico  verbale di verifica contabile, 
che si allega al presente verbale, unitamente ai bilanci 2015 e 2016 e alla relazione dei 
Revisori dei conti per il bilancio 2016. Viene poi letta la relazione del Presidente e del 
Tesoriere, anch’esse allegate al presente verbale.  
 
 
Punto 4 dell’odg 
Si decide di convocare l’Assemblea dell’Associazione per l’approvazione del bilanci 
consuntivo 2016 e preventivo 2017 il giorno 3 luglio 2017 alle ore 18,00 in prima 
convocazione e alle ore 18,30 in seconda convocazione nella la sede di via in Miranda 1.  
         
  
Punto 5 dell’odg 
Il Presidente comunica che Mons. De Donatis è stato eletto Vicario di Roma e comincerà 
ad operare dal 20 giugno p.v.,dopo il Convegno Diocesano.  
Comunica anche che l’Ordine Francescano Secolare è entrato nel Forum delle 
Associazioni familiari. Si affronta a questo punto la questione dei rapporti con il Forum, e il 
Comitato invita il Presidente a formulare una richiesta al Forum per il pagamento di una 
quota a favore dell’associazione per l’uso degli arredi e attrezzature di proprietà della 
stessa associazione in considerazione della difficoltà di reperimento di fonti di 
finanziamento. 
Prende la parola Anna Zingale, che, parla dell’esperienza del Pozzo di Sicar. Attualmente 
la prevalenza delle proposte formulate afferisce all’associazione Famiglie Separate 
Cristiane, ma  si potrebbe per il futuro prevedere un coinvolgimento più attivo della nostra 
Associazione, che ha operato già significativi interventi sul campo, magari anche con la 
partecipazione a progetti mirati e alla realizzazione di un nuovo ciclo di incontri 
“Conversazioni del sabato” . 
Prende la parola Rita Santodonato, che riferisce dell’avviamento del progetto ”Genitori e 
figli”, nell’ambito dell’attività di una dei gruppi operanti all’interno dell’esperienza  del Pozzo 
di Sicar, finalizzato ad interventi di sostegno nelle scuole. Si comincerà con alcuni Istituti 
religiosi del settore Sud ed ovest. 
 Bruno Berardi comunica, infine, che Maria Pia Buracchini, a nome della cooperativa “Idea 
domani” ha chiesto la collaborazione dell’Associazione per la realizzazione di un progetto, 
bandito dal Comune di Roma, a sostegno di adolescenti. Si decide di incontrare a breve la 
responsabile e di reperire ulteriori informazioni sull’iniziativa, vista la scadenza prossima 
del bando (30 giugno). 
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Esauriti gli argomenti all’Odg, la seduta è sciolta alle ore 20,00.  
         
Roma 12 giugno  2017 
 
 
Il segretario                                                       Il Presidente 
Annalisa Gozzi                                                      Bruno Berardi  


